



Fussballclub Entfelden

Spielbericht der 1. Frauschaft
vom 3. September 2023

FC Erlinsbach 2 : FC Entfelden 1:2 (0:1)

Sportplatz: Breite, Erlinsbach

Tore

23. Min. 0:1 Fabienne Lüscher
64. Min. 0:2 Manola Häfeli
70. Min. 1:2

Besondere Vorkommnisse

34. Min. Pfostenschuss Stefanie Schwab
75. Min. Erlinsbach verschießt Penalty

Startaufstellung FC Entfelden

Leonie Ludwig, Lorena Romeo, Cindy Laub, Nina Terbrüggen, Jasmin Maurer, Stefanie Schwab, Leonita Laci, Denise Gloor Fabienne Lüscher, Julia Müller, Nicole Nüssler

Ersatzspielerinnen FC Entfelden

Sofia Serratore, Manola Häfeli, Alina Widmer

Abwesend FC Entfelden

Nadja Wyss, Anja Marty, Delia Djafar, Fabienne Hirt, Carmen Barmettler, Alina Oegerli, Andrina Federspiel

Erknorzter Auswärtssieg der Frauen

Im dritten Meisterschaftsspiel trafen wir auswärts auf die Frauen aus Erlinsbach. Trotz einigen Absenzen waren wir der Favorit.

Wir kamen gut ins Spiel und übernahmen von Anfang an die Kontrolle über die Partie. Zwar lief der Ball teilweise ganz gut aber wir kamen zu wenig kompakt ins letzte Drittel. In der 23. Minute dann ein herrlicher Ball von Julia in den Lauf der am Flügel startenden Fabienne welche sich gegen die Gegenspielerin durchsetzte und den Ball an der Torfrau vorbei zur 0:1 Führung einnetzte. In der 34. Minute quasi derselbe Spielzug über die rechte Seite, wo Steffi auf das Tor loszog doch ihr Schuss prallte vom Pfosten zurück, wo leider niemand den Abpraller verwerten konnte. So gingen wir mit einer knappen 0:1 Führung in die Pause.

In der 2. Halbzeit war dann wie schon die letzten Spiele die Luft draussen. Die Leistung war nicht mehr annähernd so dominant wie in der 1. Halbzeit. Aus

unerklärlichen Gründen kamen wir überhaupt nicht mehr ins Spiel. Wir machten uns das Leben selber schwer und bauten so den Gegner auf. Zwar konnten wir in der 64. Minute durch Manola auf 0:2 erhöhen und dachten dann das war es, doch die Gegnerinnen gaben nicht auf und kämpften weiter. In der 70. Minute dann ein Abwehrfehler von unserer Seite, welcher das Heimteam rigoros ausnutzte. Nur fünf Minuten später wieder ein weiter Ball in unsere Hälfte, die Erlinsbacherin umkurvte unsere Torfrau Leonie welche einen Schritt zu spät kam, Penalty. Das Glück war jedenfalls auf unserer Seite denn der Penalty wurde über das Tor geschossen. Die restlichen 15 Minuten waren wir regelrecht mit verteidigen beschäftigt. Mit viel Glück holten wir die drei Punkte.

Fazit: Nach einer ordentlichen 1. Halbzeit gaben wir in der 2. Halbzeit das Spiel aus der Hand. Schon im letzten Spiel verloren wir unerklärlicherweise total den Faden! Daran müssen wir nun arbeiten.

Am Freitag, 8. September 2023, spielen wir auswärts in Mutschellen gegen Muri-Mutschellen. Wir hoffen auch dort wieder punkten zu können.

Der Trainer Matthias Widmer